

Strasbourg, le 09 janvier 2024

Monsieur Attal, Monsieur le Premier Ministre,

Le syndicat national Les Biologistes Médicaux vous adresse ses félicitations pour votre nomination au poste de Premier Ministre.

Dans la même ligne des échanges constructifs avec votre prédécesseur, nous souhaitons échanger avec votre cabinet afin de proposer nos pistes pour l'amélioration du système de santé, de la prévention et du dépistage des pathologies aiguës et chroniques en France.

**Dr Lionel Barrand, Président Les Biologistes Médicaux :**

*"Nous ne doutons pas de votre volonté, avec le ministre de la Santé, de moderniser notre système solidaire grâce à l'innovation biotechnologique, et d'améliorer la gestion des soins non programmés des Français, grâce à l'aide de la biologie médicale."*

Nous vous prions de croire, Monsieur le Premier Ministre, en l'expression de notre haute considération.

Bien cordialement,

Les Biologistes Médicaux  
Lionel Barrand



Président Les Biologistes Médicaux

06 67 20 81 88 / [president@lesbiomed.fr](mailto:president@lesbiomed.fr)